
           

  
１．「福岡都心地域都市再生緊急整備地域への本県の係りについて」 
２．「県内合併自治体の合併後の財政問題について」一般質問しました。 
４月の県議会議員選挙を受け、改選後、初となる『６月県議会』が開かれました。会期は、６月

17 日から７月 14 日まででした。 
なお、「福岡県 2015 （平成 27 ）年度予算」は、４月に県知事・県議会議員選挙が施行されたた
め、暫定予算となっていました。そのため、今議会では『予算特別委員会』が設置され、県の新年

度予算が審議されました。 
 今議会の日程は、代表質問は６月 24・25 日の両日、
一般質問は６月 26 ～30 日、７月１日の４日間、『予
算特別委員会』は７月１日～８日までの６日間でした。 
私は、今期（４年間）初となる今議会でも一般質問
に登壇（6/26 ）しました。そして、『予算特別委員会』        
の委員として、県の新年度予算の審議に尽くしました。 
 今議会に提案された議案は、①2015 年度当初予算
案を含む予算議案 20 件、②条例議案 12 件、③先決
処分したものについて報告し承認を求める議案１件、
④契約の締結に関する議案 10 件、⑤経費負担に関す
る議案３件、⑥地方道路公社の定款の変更に関する議
案１件、⑦人事に関する議案３件、50 議案でした。    

    ↑ 一般質問に登壇  なお、県の新年度予算は７/14 に県議会で可決成立
しました。今後、本県経済の発展、県民生活と福祉の向上など、県政発展のために執行されること
となります。 
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